



## Déjà les premières récoltes EcoAlbert !

publié le 07/05/2025

Quelle belle surprise au retour des vacances : les jardins potagers du club EcoAlbert ont offert les premières fraises de l'année ! Savoureuses ! Des artichauts sont également formés et les pieds de fèves sont bien fournis !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.